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SIVOS DE L’ÉCOLE 

DE LA MONNE 

Place du 8 Mai 

63450 SAINT-SATURNIN 

 

Compte-rendu 

Comité Syndical 

Séance du 10 Septembre 2024 

 

L’an deux mille vingt-quatre, le dix septembre, les membres du Comité syndical se sont réunis à Saint-

Saturnin, sous la présidence de Monsieur Sylvain BARRAT. 

Membres présents : 

Alain Heritier, Dominique Chatras, Pierre Pouly, Franck Taleb, Sylvain Barrat, Arlette Gendronneau. 

Excusés : Florence Fournier pouvoir à Monsieur Pierre Pouly 

      Stéphane Béal pouvoir à Monsieur Alain Heritier 

 

Ordre du jour : 

1°) CLSH 

2°) SCOLAEE 

 

3°) Stagiairisation Michele BOZEC 

 

4°) Questions diverses 

 

 
1°) CLSH 

 

Le président annonce que la directrice du centre de loisir Isabelle Estrade a accepté un poste au 
seins de mond’arverne, elle est remplacée par Olivier Durillon. 
La présidente du centre de loisir Claire Rouet a fait une demande de reprise sous contrat avec 
Mond’arverne en partie extra scolaire ( mercredis et vacances scolaires). Une réunion d’information 
est organisée avec Mond’arverne, Monsieur Dominique Chatras représentant jeunesse et sport, 
Monsieur Franck Taleb maire de Saint Saturnin, Madame Claire Rouet présidente du centre de loisir 
et Monsieur Sylvain Barrat président du sivos le Jeudi 12 Septembre 2024. 
Les membres du sivos vont étudier le dossier du centre de loisir pour une éventuelle reprise en 
Septembre 2025. 
 

 

 

2°) SCOLAEE 
 
Un appel d’offre doit mis en place pour la recherche d’un maître d’œuvre délégué. 
Un premier plan financier prévisionnel a étè effectué par la caisse des dépôts. 
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3°) Stagiairisation de Michèle Bozec 
 
Michèle Bozec agent d’entretien au sein du sivos arrive a la fin de son contrat, le président propose 
sa stagiairisation sur son  poste (vacant). 
 
 

Le comité syndical, après en avoir délibéré, 
DECIDE de stagiairiser Madame Michèle BOZEC 
Nombre de voix  
 pour : 8 
 contre : 0 
 abstention : 0 
 

4) Questions diverses 
 
 a) Madame Sylvie Berthon est convoquée au concours administratif des finances le 1er 
Octobre, une journée de congé sera déposée par l’agent. 
 
 b) Madame Claude Marcot a rendez-vous avec la médecine du travail le Mercredi 25 
Septembre. Son dossier doit être examiné pour une éventuel mise en longue maladie. 
  

 
 

 
Conclusion 
 
La séance a été levée à 19h20. 


